



Gerencia de Plantas de El Teniente conmemora 120 años con acciones solidarias a las comunidades

Programa de Voluntariados de la minera, busca la participación activa de sus trabajadores(as) y colaboradores(as) en actividades que benefician a las comunidades cercanas a las operaciones de la empresa.

En el marco de la celebración de los 120 años de la Planta Concentrador, trabajadores y trabajadoras de la Gerencia de Plantas de Codelco División El Teniente, organizaron apoyos a distintas agrupaciones sociales y organizaciones territoriales de la región de O'Higgins.

En distintas jornadas solidarias, entregaron apoyos a tres agrupaciones que acompañan a niños(as) y personas neurodivergentes, además de frazadas para personas mayores. Con estas acciones, se busca fortalecer el vínculo de la gerencia con las comunidades cercanas.

Soledad Ortega, analista especialista, sostuvo que "vinimos en repre-



sentación de trabajadores, tanto operadores como mantenedores. Queremos celebrar apoyando a las agrupaciones, desde la empatía y el deseo de reunirnos".

Edinson Carter, mantenedor mecánico de la Planta de Mollebend Convencional, explicó su motivación a participar en estas actividades. "Hay un sentido colectivo, tanto en Codelco como en la gerencia. Las personas siempre buscamos ayudar con pequeñas acciones que significan mucho en las comunidades", relató.

Compromiso con la inclusión
Los "planteros y planteras" realizaron una donación de audífonos anti ruido a la Fundación Autismo Rancagua y a la agrupación Color Esperanza de Coya, organizaciones que trabajan en la inclusión y apoyo de personas dentro del espectro autista.

Javiera Durán, presidenta de la agrupación Color Esperanza, celebró que "es sumamente importante su apoyo, ya que Coya se



encuentra alejado de los sectores urbanos. Queremos agradecer este gran apoyo, es sumamente enriquecedor para nuestros niños".

De forma paralela, en Graneros, la Agrupación Mi Granero Azul recibió materiales de construcción (sacos de cemento, tinetas de pasta muro, rodillos y espártulas). Estos insumos permitirán realizar una serie de mejoras en su infraestructura, fortaleciendo así su capacidad de atención.

APOYO INVURAL PARA PERSONAS MAYORES

Además, los tenientinos y tenientinas se unieron para ir en apoyo de las personas mayores de la Unión Comunal Alto Cachapoal con frazadas para el invierno. Este aporte será distribuido en ocho organizaciones

territoriales del sector de Coya. Francisco Barea, presidente de la Unión Comunal del Alto Cachapoal y representante de Termas de Cauquenes, relató que "es una gran noticia y un impulso muy valioso. Esto hace una gran diferencia en una zona con alta vulnerabilidad como la nuestra".

Maria Gabriela Meneses, representante de la Junta de Vecinos El Álamo, señaló estar "muy feliz con el aporte que hicieron los trabajadores de la Planta y gerencia. En el sector hay muchos adultos mayores, así como familias que cuidan de ello".

"Estas donaciones son muy importantes para estos sectores. Lo más significativo es que provienen de los recursos de los trabajadores de El Teniente", agregó Gastón Miranda, presidente de la junta de vecinos Alto Huinganes.

